

<b>«Бейнеу-Шымкент Газ құбыры» ЖШС</b>	
<b>ТОО «Газопровод Бейнеу-Шымкент»</b>	
<b>Beineu-Shymkent Gas Pipeline LLP</b>	
шығ./исх./outg. №	BSGP/KE/PTD/M-0406
от «04» 04 2014 г.	
2	(бет/листов/pages)

**Директору ООО «Белпромизоляция»**  
**г-ну Аль-Шумайри М.А.**  
**Адрес: 211501 Республика Беларусь,**  
**Витебская обл.,**  
**г. Новополоцк, ул. Денисова,**  
**д. 2а, пом. 74**  
**info@belpi.by**

**Mr. Munir Al-Shumairy**  
**Director of LLC «Belpromizolyatsiya»**  
**Address: 211501**  
**Republic of Belarus,**  
**Novopolotsk,**  
**Denisova str, 2a – 74**  
**info@belpi.by**

*Отзыв о выполненных работах.*

*Review of the work performed.*

**Уважаемый Мунир Анварович,**

**Dear Mr. Munir Al-Shumairy,**

ООО «Белпромизоляция» в 2016 году выполняло работы на объекте ТОО «Газопровод Бейнеу-Шымкент» согласно Договору № 2016/BSGP/S-078 на оказание Услуг по комплексному обследованию изоляции магистрального газопровода «Бейнеу-Бозой-Шымкент», общей протяженностью 1143,2 км.

При выполнении работ ООО «Белпромизоляция» продемонстрировало эффективную организацию труда, направленную на своевременное и качественное выполнение взятых обязательств.

«Belpromizolyatsiya» LLC in 2016 carried out works on the site LLP «Beineu-Shymkent» according to the Contract number 2016 / BSGP / S-078 for the provision of a comprehensive survey of the isolation of gas pipeline «Beineu-Bozoi-Shymkent», a total length of 1143.2 km.

When carrying out of «Belpromizolyatsiya» LLC demonstrated the effective work organization aimed at timely and proper fulfillment of obligations.

In his possession of «Belpromizolyatsiya» LLC has trained and certified professionals in the field of corrosion surveys of pipeline transportation

В своем распоряжении ООО «Белпромизоляция» имеет обученных и аттестованных специалистов в области коррозионных обследований объектов трубопроводного транспорта, которые имеют высокий профессиональный уровень. Организация оснащена необходимым количеством современных средств измерений, а также техникой и оборудованием, позволяющим качественно и оперативно выполнять работы.

В период сотрудничества ТОО «Газопровод Бейнеу-Шымкент» с ООО «Белпромизоляция» на работы, выполненные ООО «Белпромизоляция», рекламаций не поступало.

**Первый заместитель Генерального  
директора – Руководитель ГУП/  
First General Deputy Director – PMT  
Leader**

**Ван Лицзюнь/Wang Lijun**

facilities, which have a high professional level. The organization is equipped with the necessary number of modern means of measurement, as well as machinery and equipment, allowing qualitatively and operatively to carry out the work.

During the period of cooperation LLP «Beineu-Shymkent» with «Belpromizolyatsiya» LLC for work performed «Belpromizolyatsiya» LLC complaints have been reported.

**Заместитель Генерального директора -  
Заместитель руководителя ГУП/  
Deputy General Director - Deputy PMT  
Leader**

**Адилов Т.А. / T. Adilov**